
Assemblea Toscana 18.11.23 
 
Il giorno sabato 18.11.23, presso il Centro Cinofilo Bellaria, viale Europa 56025 Pontedera (PI), alle 
ore 14.30 in seconda convocazione, si è riunita l’assemblea ordinaria regionale dei soci A.P.N.E.C. 
Regione Toscana. 
Tra gli aventi diritto regolarmente convocati, sono presenti all’assemblea: 
 
Sara Cubattoli (presidente regione toscana) 
Marzia Tartari (vicepresidente regione toscana) 
Laura Do (consigliere regione toscana) 
Eleonora Pioni (consigliere nazionale) 
Simone Cacciapuoti (consigliere nazionale) 
E i seguenti soci toscana: 
Luca Croce 
Laura Bonciani 
Massimo Castagna 
Angela Geminiani 
Barbara Puzzanghera 
Renato Pratesi 
Elisa Felici 
Ilaria Rossi 
Ilaria Savona 
Luca Allegri 
 
Constatato che il numero dei presenti rende valida la seduta, il presidente tratta il seguente 
Ordine del giorno: 
 
1. saluti e accoglienza 
2. descrizione attività svolte 2023 
3. proposte anno 2024 
4. varie ed eventuali 
5. saluti 
 
VERBALE. 
 
Si apre l’assemblea con il resoconto dell’attività svolta nel 2023. 
 
-Seminario in canile tavola rotonda (organizzato settembre 2023 al canile di Certaldo: constatata la 
soddisfazione dei soci partecipanti, si è d’accordo sul riproporlo il prossimo anno. 
Si accolgono proposte e idee sul luogo (altro canile) o sulla modalità di svolgimento. 
Vanno bene anche i rifugi. Si propone rifugio privato in Versilia (idea da sviluppare, vicino al lago di 
Massaciuccoli all’interno del Parco di San Rossore). 
Si propone di allocare la discussione del cane in confronto diretto appena dopo la presentazione 
del cane stesso durante la giornata, invece di dedicare separatamente tutto un pomeriggio per la 
riflessione i commenti. 
Si propone di riorganizzarlo prima di ottobre in modo da poterlo fare anche di domenica. 
Si propone anche altra location, i.e. il canile di Lajatico.  
 



-Seminario sul mantrailing del novembre 2023: attualmente in corso.  
 
Constatata la soddisfazione dei soci, si fa presente che i seminari nel prossimo anno sarebbe il 
caso che avessero tema educativo e non solo sportivo. Quest’anno si è fatto il seminario sul 
mantrailing perché era stato espressamente richiesto dai soci. Si fa presente che c’è penuria di 
relatori. Per cui si invitano i soci a proporsi con argomenti comprovabili da Curriculum e che 
vogliano condividere per un seminario.  
 
I soci esprimono richieste, necessità e preferenze:  
 
-Si ribadisce l’interesse per la lettura del cane, che si fa comunque nel seminario in canile.  
 
-Si propone un seminario su argomenti rieducativi fatto da Simone Cacciapuoti che ha il nulla osta 
per questi argomenti.  
 
-Si propone un seminario per avere istruzioni per tutelarsi da un cane mordace o cosa non fare con 
cane aggressivo. Si decide di inserire queste informazioni durante il seminario in canile. 
 
-Altro argomento proposto: quale normativa per pet therapy e cani di assistenza rispetto 
all’educazione cinofila. 
 
-Altro argomento: normative per aprire un centro cinofilo. Normativa regionale più le differenze 
tra comune e comune. Come organizzare un campo.  
 
Per chiudere l’anno si propone di organizzare un trekking con alla fine un posto barbecue. In 
campagna con i nostri cani con spazi ampi. In giornata di domenica mattina. Se qualcuno sa fare 
foto, si chiede di partecipare. Si propone il 17.12.23. 
 
Si chiude la riunione con l’idea di raccogliere proposte per il luogo del trekking via chat. 
 
Alle ore 16, non essendovi più argomenti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, 
il Presidente dell’assemblea dichiara chiusa la seduta. 
 
IL VICEPRESIDENTE (in funzione di SEGRETARIO) 
Marzia Tartari 
IL PRESIDENTE 
Sara Cubattoli 


